



# Misioneros en Nicaragua

## Familia Aguirre Velasquez

Reporte Mayo - Junio 2025

¡Dios les bendiga apreciable Pastor y amada iglesia! es un gusto y un privilegio para nosotros saludarles y compartir de las maravillas que Dios sigue haciendo en este bello lugar de santa Teresa, Carazo.

### Mes de mayo:

Damos gracias a Dios por permitimos celebrar el primer aniversario de la iglesia el domingo 4, tuvimos una asistencia de más de 70 personas, cinco de las cuales profesaron fe en Cristo como su Salvador personal, y una fue bautizada ese mismo día. A lo largo de este primer año, hemos sido testigos de más de 20 bautismos en una comunidad mayoritariamente católica y muy apegada a sus tradiciones.



El Señor ha sido fiel, tocando corazones y transformando vidas, seguimos adelante con nuestro plan de evangelismo, y por la gracia de Dios, muchas personas han llegado al conocimiento del evangelio.

### Provisión de Dios:

Con gratitud compartimos que el Señor proveyó para la compra de más sillas, algo que era muy necesario. Además, después de un año de oración, ya contamos con un sistema de audio para los cultos. Agradecemos profundamente a las iglesias que fueron instrumentos del Señor para suplir estas necesidades.



### Mes de Junio:

Este mes iniciamos un programa de evangelismo en un nuevo barrio, con el propósito de establecer una nueva ruta. Hemos estado visitando constantemente y hasta la fecha más de 35 personas han hecho profesión de fe.



**IMPORTANT**



Rogamos sus oraciones para que el Señor provea los recursos necesarios, ya que cada domingo alquilamos un microbús para transportar personas de dos barrios, y deseamos seguir alcanzando a más con el evangelio.

### Día del Niño:

Tuvimos la oportunidad de celebrar esta fecha con gozo y orden. Los niños escucharon la Palabra de Dios y también se les ofreció un almuerzo, obsequios y otras actividades. Fue una bendición ver sus rostros alegres y saber que han sido alcanzados con el mensaje del evangelio desde temprana edad.

Durante los meses de mayo y junio, se compartió el evangelio con más de 230 personas. De ese grupo, 134 hicieron profesión de fe en Cristo, y 5 están preparándose para obedecer al Señor en las aguas del bautismo. Oramos por la provisión de una piscina bautismal, y si el Señor pone en su corazón colaborar, será muy apreciado.

Con gratitud a Dios, compartimos una noticia personal: Después de cuatro años orando al Señor por un hijo, con mucha alegría les contamos que mi esposa está embarazada con dos meses y medio de gestación. Aún no sabemos si será niño o niña, pero confiamos plenamente en que Dios lo traerá con salud, valoramos sinceramente sus oraciones y damos gloria a Dios por responder en Su tiempo perfecto.

Agradecemos de corazón a cada herman@ por su respaldo constante en oración y generosidades hacia nosotros como sus misioneros, han sido un aliento en cada paso que damos. Les animamos a seguir firmes en esta hermosa labor, sabiendo que "vuestro trabajo en el Señor no es en vano" (1 Cor 15:58). Les amamos en Cristo y siempre les llevamos en nuestras oraciones... que el Señor les bendiga.

Con amor flia  
Aguirre Velasquez